

SANWACANA

Assalamualaikum. Wr. Wb

Puji syukur Alhamdulillah pada Allah SWT, yang senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan Salam semoga selalu tercurah kepada baginda Nabi Muhammad SAW, yang syafaatnya dinantikan kaum muslimin di hari akhir, yang perilakunya menuntunku dan semua manusia yang mau berubah kearah yang lebih baik

Skripsi dengan judul “*Kontribusi Kekuatan Otot Lengan, Panjang Lengan, Power Otot Tungkai Panjang Tungkai dan Kelentukan terhadap Keterampilan Gerak Dasar Loncat Harimau pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Metro*” adalah dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk pencapaian gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Lampung. Disadari bahwa penulisan skripsi ini banyak mengalami hambatan, tetapi berkat bantuan dari berbagai pihak maka hambatan tersebut dapat diatasi. Oleh karena itu dalam kesempatan ini saya sampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak dan pribadi-pribadi yang sangat luar biasa di antaranya :

Kepada Mamaku Asih Karsini dan Bapakku Irwanto yang selalu mendoakan dan mendukung disetiap langkahku, yang dengan segenap jiwa raga selalu menyayangi, mencintai, menjaga serta memberikan motivasi dan pengorbanan tak ternilai. Ucapan terimakasih, harta, benda atau apapun yang Riyan berikan tak akan pernah bisa mengganti apa yang telah Bapak dan Mama berikan selama ini. Dan kepada Nenekku Rubiyem serta Kakekku Mundiri yang senantiasa memberikan motivasi, nasehat-nasehat yang tak ternilai harganya, semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan serta umur yang panjang pada Nenek dan Kakek. Terimakasih untuk Isyar Jayantri yang selalu ada buat aku disaat terpuruk untuk memberikan aku motivasi dan dorongan semangat yang tidak henti-hentinya untuk menyelesaikan skripsi ini. Lalu terimakasih juga untuk adik sepupu M. Abied Daris dari kalianlah Mas Riyan mendapat motivasi lebih dalam menjalani hari-hari serta untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi baik sebagai anak maupun kakak untuk kalian. Dan tak lupa juga untuk Pakde Kosim, Om Agus, Om Windu, Bule Iyah, Bude Juju, Bule Asih, Bule Rina, dan Bule Hera, Aku merasa bahagia memiliki keluarga yang penuh kehangatan, keharmonisan dan kasih sayang seperti kalian semua. Alhamdulillah syukurku.

Bapak Dr. Rahmat Hermawan, M.Kes. selaku pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, pengarahan dan motivasi. Terimakasih telah memberikan banyak ilmu, pelajaran hidup serta semangat baik secara langsung maupun tidak

langsung yang banyak tak ditemui dan dapatkan dibangku kuliah. Terima kasih juga untuk keramahan keluarga besar pak Rahmat yang selama bimbingan dan main bulu tangkis selalu memberikan sapaan dan sambutan hangat kepada seluruh mahasiswa. Bapak Drs. Suranto, S.Pd., M.Pd selaku pembimbing II yang telah memberikan pelajaran, semangat, mental hidup, bimbingan, pengarahan dan motivasi. Terimakasih untuk semua yang Bapak berikan selama ini, terimakasih untuk kesabaran dan semangatnya sebagai pembimbing II, banyak hal yang didapat yang tak bisa disebutkan satu persatu baik di dalam kelas, luar kelas, dalam lapangan maupun luar lapangan.

Bapak Drs. Ade Jubaedi, M.Pd. selaku ketua program studi Pendidikan Jasmani dan Kesehatan dan sebagai dosen penguji skripsi, terimakasih atas keramahan, pelajaran, saran-saran, bimbingan dan masukan-masukan ilmu dan pengalaman yang diajarkan serta wawasan dalam diskusi bersama Bapak yang banyak membantu dalam banyak hal bagi kehidupan saya. Bapak Dr. Hi. Bujang Rahman, M.Si. selaku Dekan FKIP Universitas Lampung, Dosen-dosen dan staf Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi FKIP Universitas Lampung, serta dosen beserta staf FKIP khususnya, dosen Unila pada umumnya, Terimakasih atas ilmu, pengalaman, dan didikannya selama ini, yang telah membantu dalam proses perkuliahan, pembimbingan, pembinaan dan atas segala ilmu yang telah diberikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan studi.

Terimakasih saya ucapkan kepada Pak Sunanto Kepala SMP Negeri 1 Metro, Pak Agus selaku guru Pendidikan Jasmani, Guru-guruku beserta staf dan para siswa yang telah membantu dalam penyelesaian penelitian ini. Dan juga kepada seluruh anggota kelompok KKN-KT Tulang Bawang Udik Marga Kencana serta seluruh warga Marga Kencana serta semua Guru dan siswa SMA Negeri 2 Tulang Bawang Udik.

Tidak lupa pula Teman-teman Penjaskes 2010 Ega, Ardoni, Dani, Adit, Dito, Azry, Desna, Sigit, Jodieka, Arif Cuy, Rio, Gusti Agung, Dian, Handoyo, Hamid, Tevez, Adnyana, Burhan, Eby, Rudi, Fahmi, Roby, Mahyudi, Tomi, Noce, Novi, Arbi, Rahman, Tono, Almarhum Ade Sapaldo, Serta Kawan-kawan Chang-E dan teman-teman lain baik kakak/ adik tingkat yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih atas pengalaman, persaudaraan dan kebersamaannya. Dan Teman-teman dekatku Ridwan, Encek, Aan, Chandra, Anniya, Yusron, Tika, Fina, Titis, Panji, Mentari, Arnet, Adelia, dll.

Terimakasih atas persabatan, persaudaraan dan hangat sapa kalian selama ini. ☺

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandar Lampung, Juni 2014

Riyan Jaya Sumantri